



AUDENARDE.—Plaza y Ayuntamiento.

## JOYAS DEL ARTE FLAMENCO

### LA CASA CONSISTORIAL DE AUDENARDE

Uno de los más gratos recuerdos que unen a belgas y españoles es el del reinado de Carlos V, que nació en Gante (Bélgica) en 1500, y vivió después en Lovaina, para estar próximo a su famosa Universidad.

La pequeña ciudad de Audenarde, en Flandes, es igualmente testimonio del paso de este ilustre Emperador de la nación *donde no se pone el sol*.

En efecto, durante el sitio de Tournai —a siete leguas de Audenarde—, y a fin de estar más cerca de las operaciones de dicho sitio, Carlos V se instaló con su hermano Fernando, su hermana Margarita y un séquito brillante, en Audenarde. Montó, pues, su cuar-

tel general el 3 de noviembre de 1521 en el antiguo castillo de los Duques de Borgoña, habitado por el gobernador de la ciudad, Conde de Lalaing.

Durante este sitio, el gran Emperador quebrantó las reglas de la etiqueta, y el príncipe amó a la pastora. Se prendó de la belleza excepcional de una joven dama de honor de la Condesa de Lalaing, llamada Juana van der Ghent, cuyos padres atendían en Neukerkelez-Audenarde un taller de tapices muy notable en la época en esta ciudad.

Juana dió a luz en 1522 una hija, que fué legitimada por el gran Carlos V con el nombre de la Princesa Margarita de Parma, más